



Canat & Warton

Canat & Warton Immobilier

3 Pièces

81 m²

Réf. 764

531 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Canat & Warton | Saint-Raphaël Les Golfs 04 94 17 10 51 Au coeur d'un quartier calme et proche des commodités, venez vivre dans cet appartement de 81m² exposé plein sud, avec des baies vitrées plongeant sur la nature. Totalement rénové et travaux pratiquement finis, cuisine et sanitaires neufs, coup de coeur assuré. Une terrasse et un jardin complètent le bien. Cette résidence réhabilitée se situe à 3km des plages et 1km du golf pour profiter pleinement des activités de plein air. Le prix inclus un garage double, une cave et un stationnement. Copropriété de 7 lots (Pas de procédure en cours). ...

Canat & Warton | Saint-Raphaël Les Golfs 04 94 17 10 51 High-end renovation of an intimate program of 7 apartments. In the heart of a quiet area and close to amenities, come and live in this south-facing residence, with bay windows offering a plunging view of the city. This upscale residence is located 3km from the beaches and 1km from the golf course to take full advantage of outdoor activities. The price includes a double garage, a cellar and a parking space Estimated delivery 4th quarter 2023

CANAT & WARTON ST RAPHAEL

555 avenue des golfs - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com